



#DESTACAPAGODEIMPUESTOS

'Pemex, primer contribuyente'

ROMERO COMENTÓ QUE APORTA 5.5 VECES MÁS QUE TRES EMPRESAS

90%

SE HA REDUCIDO EL ROBO DE COMBUSTIBLE: ROMERO.

55%

HA BAJADO EL ROBO DE GAS LP, DIJO EL FUNCIONARIO.

97%

PRODUCE LA PETROLERA EN HIDRO-CARBURÓS.

POR ELIA CASTILLO

MERK2@EL.HERALDODEMEXICO.COM

El director general de Petróleos Mexicanos (Pemex), Octavio Romero Oropeza, aseguró que la empresa productiva del Estado aporta 5.5 veces más de impuestos a la Hacienda Pública que las tres empresas más grandes del país juntas.

Durante su comparecencia ante integrantes de las comisiones unidas de Energía e Infraestructura de la Cámara de Diputados, con motivo de la Glosa por el Cuarto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, el funcionario señaló que Pemex se encuentra en el tercer lugar de las petroleras más importantes del mundo.

Señaló que en los primeros seis meses de 2022, la firma registró ingresos por un billón 162 mil 43 millones de pesos, pero entregó en impuestos directos e indirectos a la Hacienda Pública, 204 mil millones de pesos que equivalen a 17.6 por ciento de sus ingresos.

A manera de ejemplo, Romero expuso que los ingresos de las empresas América

DESDE LA CÁMARA

LA COMPARECENCIA VIVIÓ ESCENAS DE ENFRENTAMIENTO.

1

• El director rechazó que exista endeudamiento de Pemex.

2

• Romero llamo a los diputados de oposición mentirosos.

3

• Se molestó al ser cuestionado por los resultados de Pemex.



NO SÉ DE DÓNDE SACÓ USTED LA CIFRA DE 10 PESOS LA GASOLINA, EL PRESIDENTE JAMÁS DIJO ESO'.

OCTAVIO ROMERO DIRECTOR GENERAL DE PEMEX

Móvil, Finsa y Walmart suman un billón 127 mil millones de pesos y dijo, sólo pagaron de impuestos 36 mil millones de pesos en el mismo periodo.

"Cuando vemos cuánto pagan las tres juntas y lo comparamos con Pemex, podemos observar la importancia que tiene para este país. Las tres empresas que tienen ingresos similares a Pemex, aportan 36 mil 188 millones contra 204 mil millones de pesos que paga Petróleos Mexicanos, esto significa que Pemex paga 5.5 veces más que las tres principales compañías del país", sostuvo Romero.

Durante la presentación, el funcionario negó la promesa de campaña del presidente Andrés Manuel López Obrador de bajar el costo de la gasolina a 10 pesos, al ser cuestionado por legisladores de oposición al respecto y rechazó que el mandatario haya hecho tal ofrecimiento. ●



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	18	25/10/2022	LEGISLATIVO



• **DEBATE.** El titular de Petróleos Mexicanos fue duramente cuestionado por diputados de oposición.